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012/2023 REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DELIBERATIVO D0 lpREFSUL.

Aos oito de novembro de dois mil e vinte e três (08-11-2023),  reuniram-
se    na    sede    do    lpREFSUL    (lnstituto    de    Previdência    Social    dos
Servidores  Municipais  de  Fátima  do  Sul),   os  membros  do  conselho
curador,  por  meio  de  convocação,  assim  disposto  os  representantes
para  fins  deliberativos  com  a  seguinte  pauta:   Leitura  da  ata  anterior,
Movimentos   e   balancetes   do   mês   de   setembro,   Renovação   dos
Contratos:   LCKOGUT   para   realização      de   serviço   de   Assessoria
atuarial, WEBCON-Suporte Técnico para o SITE Transparência   para o
lpREFSUL    e     FOUR     INFO-         Prestação    de    serviços    técnicos
especializados    de    locação    e    manutenção    de    SOFTWARE    de
gerenciamento   de  tempo  de   contribuição   para   o   lpREFSUL,   Ofício
103/de  17/10/2023  que  se trata  de  pedido  do  imóveis  de  matriculas  n°
7.825,  7.826,  7.827 e 7.828, antiga entidade beneficente Colméia Clube
do garoto,  Resultado das  provas  de Certificação,  Informações Sobre a
PL número 22,  07 de agosto de 2023'que se trata do Plano de Custeio
ofícios    105/106/10/2023.     Esteve    presente    os    conselheiros:     Luiz
Gonzaga    Guimarães    Wanderley,    Rafaela    Vessani    Ajala,    Cidney
Grabowski,   Sandra   Balotin,   Maria  Aparecida   de   Oliveira   Lima,   Vera
Lucia   Pereira  de  Souza,   Jucelina   Maria   Rodrigues  da  Silva,   Joarez
Bringel  de  Freitas,  conjuntamente  com  a  diretoria  do  lpREFSUL  nas
presenças de Maria Conceição dos Santos Souza,  Claudete  Rodrigues
dos  Santos,  Rosiney de  Cassia  Casoti  e  o  secretário  executivo André
Lucas de Lima Braga. A diretora do lprefsul deu boas vindas a todos os
conselheiros presentes, agradeceu o empenho e compromisso de todos
referente a frequência nas reuniões,  passou ao presidente do conselho
Cidney  Grabowiski  que  cumprimentou  os  presentes,  fez  a  leitura  da
pauta  da  reunião  do  dia,  seguindo  a  secretaria  Sandra  Balotin  fez  a
leitura da ata anterior,  sendo apreciada  pelos conselheiros e aprovada
por  unanimidade.   0   presidente   Cidney  passou   os   movimentos  dos
balancetes,    onde    os   conselheiros   observaram    e    aprovaram    por
unanimidade,  após  a  pauta  3  Renovação  dos  Contratos:   LCKOGUT
para  realização   de serviço de Assessoria atuarial,  WEBCON- Suporte
Técnico para o SITE Transparência   para o  lpREFSUL e   FOUR  INFO-



Prestação
de   serviços   técnicos   especializados   de   locação   e   manutenção   de
SOFTWARE   de   gerenciamento   de   tempo   de   contribuição   para   o
lpREFSUL  com   valores   mensais   de   967,66   pelo   período   de   doze
meses,   assim   os   conselheiros   Cidney   relata   sobre   a   CPL   que  foi
prorrogada  até  31/12/2023  com  relação  a  agenda  de  reunião  e  sua
atribuição  referente  as  licitações  para  melhor  atender.  A  nova  lei  de
licitação  14.133/2021,  Maria  Conceição explica  que há  necessidade do
pregoeiro a partir de Janeiro de 2024,  posteriormente serão convidados
os conselheiros para cursos  de pregoeiro. ApÓs seguindo Ofício 103/de
17/10/2023  que  se  trata  de  pedido  do  imóveis  de  matriculas  n°  7.825,
7.826,  7.827  e  7.828,  antiga  entidade  beneficente  Colméia  Clube  do

garoto,  esses  bens  foram  doados  pela  Lei  Municipal  n}  417,de  21  de
dezembro   de   1982,para   a   entidade   beneficiente   Colméia   Clube   do
Garoto,  inscrita  no     CNPJ  n°03.908.092\0001-09,os  imóveis  estão  em
estado de abandono,  sendo que há interesse do lprefsul  na construção
de  sua  sede  no  local,  havendo  a  possibilidade  após  reversão  desses
bens  para  o  Município,  o  oficio  a  pedido  se  houver a  possibilidade  da
doação, ciente que o iprefsul   funciona em  prédio alugado mantido pelo
poder executivo,  necessitando  o  instituto  se  instalar em  prédio  próprio
para  melhor  atender  ao  público.  Os  conselheiros  presentes  aprovam
por   unanimidade   a   iniciativa   de   aquisição   do   imóvel,   o   presidente
observou  quanto  a  localização  que  não  fica  acessível,   porém  é  um
lugar  agradável   e  ganho   para   possível   instalação.  A  diretora   Maria
Conceição fala sobre a organização do espaço podendo oferecer vários
ambientes para os aposentados. A pauta V que trata dos resultados de
aprovação  da  certificação  parabenizando  os  aprovados,  dizendo  que
para    os    próximos    serão    de    espontaneidade    do    conselheiro    na
prontificação de realização da prova, o presidente Cidney fala sobre os
investimentos   nas   capacitações   dos   conselheiros,   dizendo   que   é
positiva  a  sugestão  de  pensar  no  bem  estar  dos  conselheiros  e  na
preparação de conhecimento  para  posteriormente fazer a  prova.  Maria
Conceição esclarece quanto a  substituição do titular e que o  professor
quando    compõe    o    conselho    e    frequenta    não    paga    substituto.
Informações  Sobre  a  PL  número  22,  07  de  agosto  de  2023  que trata



do       Plano
de  Custeio,  Ofícios  105/106/10/2023  estes  foram  encaminhados  com
redação a redação dada pela Lei Municipal n° 1.284 de 20 de dezembro
de  2020,   sendo  essa   Lei   o   principal   instrumento   para  a  avaliação
atuarial  para 2024,  solicitando um  novo recadastramento do quadro de
funcionários ativos e também sugerido pelo lprefsul o concurso público,
devido   um   número   grande   de   aposentados   e   pensionista,   sendo
extremamente importante a aprovação da câmara municipal. A diretora
estende o convite para pariicipar de inauguração do SICOOB do Banco
Cooperativo,    alguns   se    prontificaram    para    pariicipar,    seguindo   o
presidente  fala  sobre  as  faltas  de  Marieli  Crislaine  de  Oliveira  Souza
que devido as normas há necessidade de regularizar as faltas e voltar a
sua participação, ciente que a suplente Rafaela Vessani Ajala frequenta
regularmente  as  reuniões.Nada  mais  a tratar,  eu  Sandra  Balotin,  lavrei
a   presente  ata  e  assinei,  juntamente  com   os  demais  conselheiros
presentes.
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